

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

▼大きなウグイが釣れたよー！



たくさん釣れたよ！ オアシスパークで魚釣り

7月24日(土)、オアシスパークにて、「ジャリン子夏体験塾」が開催され、子どもと保護者合わせて40人が魚釣りを楽しみました。餌のミミズになかなか触れない子もいましたが、周りの大人にサポートしてもらいながらうまく釣り針につけていました。この日は魚の食いつきがよく、「釣れたー！」など喜びの声が数々上がっていました。

▼社会人野球選手の指導でさらに上達！



少年野球教室で実力向上！ 社会人野球大会開催

7月31日(土)～8月1日(日)、市営球場にて「JABA 北海道社会人野球結成記念大会」が開催されました。最高気温が35度を超える暑さの中、白熱した試合や社会人野球選手による少年野球教室などが行われました。少年野球教室では、元プロ野球選手などからたくさんのアドバイスを受け、ぜひプロを目指して練習に励んでほしいと熱い言葉もありました。

陶芸に挑戦！ 夏休み公民館教室

7月27日(火)と8月3日(火)の2日間、公民館にて、公民館教室「夏休み陶芸教室」が開催され、11人の小学生が参加しました。公民館グループ・サークル「火曜会」の方々が講師となり、27日は粘土でマグカップなどの形作りから素焼きまでの工程を行い、3日に色付けと本焼きを行いました。夏休みの楽しい思い出の1つになったのではないのでしょうか。

▼火曜会の先生方に教えてもらって上手にできたよ！



100歳おめでとうございます



▲山内さんは現在施設に入所しており、面会制限が行われていることから、長男の隆志さんに祝状を贈呈しました

やまうちまさみ
山内政己さんが8月4日に100歳の誕生日を迎えられ、市から敬老のお祝いが贈られました。

山内さんは大正10年に上斜里でお生まれになり、浦臼、札幌へ移られ洋品店の店員として勤務されました。昭和23年には砂川で洋品店を開業されました。

以前からカラオケがお好きだそうです。いつまでもお元気で過ごしてください。